

EL DIA

Preocupación en Argentina por la desaparición de miles de personas

(UPI y AFP)

BUENOS AIRES, 11 de mayo.- Un grupo conocido como Familiares de Detenidos y Desaparecidos presentó hoy una petición con 17 mil 5 firmas expresando su preocupación al gobierno por la suerte corrida por millares de personas desaparecidas.

El grupo, en un aviso publicado en el diario La Prensa, expresa que desearía reunirse con una Comisión Asesora Presidencial para "aclarar la situación física y legal de nuestros seres queridos". El aviso indica que la petición fue sometida a la Comisión Asesora Presidencial en la víspera.

"En particular —añade—, nos gustaría puntualizar que un creciente grado de angustia ha sido causado por la incertidumbre acerca de la suerte corrida por miles de personas desaparecidas y de quienes las autoridades no han dado ninguna información".

El grupo expresa que el fracaso del gobierno para dar a conocer públicamente todos los nombres de todas las personas detenidas bajo las leyes de seguridad ha causado profunda preocupación entre sus miembros.

DESACTIVAN UNA BOMBA

Por otro lado, una bomba de alto poder explosivo que fue encontrada hoy en las proximidades de la embajada de Estados Unidos en Buenos Aires, fue desactivada por personal especializado, según se supo en fuentes policiales.

Una versión oficiosa, dado que sobre el hecho no se suministró información oficial, indica que la bomba fue encontrada en el interior de una camioneta estacionada frente a la sede diplomática, en el elegante barrio de Palermo.

EXCELSIOR

Se Teme que Otros Actos Terroristas Tengan Lugar Durante el Torneo Mundial

Por JEAN PIERRE BOUSQUET

BUENOS AIRES, 11 de mayo (AFP). La explosión de una bomba el miércoles en el futuro centro de prensa del Mundial de Futbol reactualizó hoy el problema de la seguridad en Argentina, a sólo tres semanas de la inauguración del torneo.

Ninguna organización reivindicó la paternidad del atentado, pero unánimamente en todos los medios se atribuye la acción a organizaciones guerrilleras.

En medios oficiales se tenía alguna iniciativa especulativa, pero el momento de la acción sorprendió y ahora se intenta restar importancia a las consecuencias.

El comunicado oficial del miércoles anunció que el atentado se había registrado en las "proximidades" del teatro San Martín, sin mencionar que se trataba de la sede del futuro centro de prensa del Mundial, agregando que la explosión provocó un muerto y un herido grave, ambos policías.

Sin embargo, se supo que otras cuatro personas resultaron también heridas, siendo internadas en el hospital Rawson, pero oficialmente estos cuatro heridos no existen e incluso se ha prohibido su identificación.

Asimismo, una similar reserva se observa con relación a los daños materiales provocados por la explosión, que se produjo en las proximidades de los laboratorios fotográficos instalados en el primer subsuelo del edificio.

Los responsables de la seguridad habían resuelto, antes del atentado, prohibir el acceso a los estacionamientos subterráneos del teatro durante el desarrollo del Mundial, tras considerar que éstos constituían el punto débil del centro de prensa.

Mientras el gobierno intenta minimizar la magnitud del hecho, en medios diplomáticos se estimó que este atentado es una primera alerta, temiéndose que otros actos similares se realicen durante el certamen futbolístico.

El hecho impactó tanto en los medios políticos como en los diplomáticos y deportivos, interpretándose el atentado como una advertencia ante eventuales acciones terroristas con ocasión del Mundial de Futbol.

El hecho que un llamado telefónico anónimo haya advertido sobre la instalación de la bomba, acredita la voluntad de dar un impacto publicitario a la acción, según opinión que circuló en medios diplomáticos de Buenos Aires.

Tras la evacuación de unas 500 personas que trabajan en la instalación del centro de prensa, los trabajos se reanudaron dos horas después, en medio de una tensa calma y una nutrida vigilancia.

El centro de prensa deberá ser entregado en los próximos nueve días a los organizadores del torneo.

El acceso de personas y de vehículos está severamente controlado en el edificio del teatro San Martín, en pleno centro de Buenos Aires, y las medidas de seguridad en todas las obras relacionadas con el Mundial fueron aumentadas, para evitar cualquier otra acción similar a la del miércoles.